

Von: [Georg-Christian Riedel](#)
An: [OB: Nemitz, Patrick](#); [Nolte, Stephan](#); [Sebastian Ehlers](#)
Thema: Anfrage
Datum: Donnerstag, 12. Juli 2018 19:37:14

Anfrage nach Paragraph 4 Abs. 4 der Hauptsatzung der LH Schwerin bzw. Paragraph 34 Abs. 3 der Kommunalverfassung M-V

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

das Zuckerfest 2018, das von verschiedenen syrischen Organisationen im Patchwork-Center Schwerin ausgerichtet wurde, wurde nach meinen Informationen mit 4800,-€ gefördert.

1. Gab es diesbezüglich Förderanträge an die Stadt Schwerin oder an städtische oder an stadtnahe Betriebe ?
Wenn ja, in welcher Höhe und mit welcher Bewilligung?
2. Wer hat die Förderung koordiniert?
3. Welche Kooperationspartner gab es? Gab es unaufgeforderte telefonische Zusagen?
4. Welche Rolle spielte die Landeshauptstadt Schwerin bei der Planung, Durchführung und Auswertung dieses Festes?
5. Gab es zwischen den Kooperationspartnern Streitigkeiten? Wenn ja, welcher Art und wie konnten sie geschlichtet werden?

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
G.-Ch. Riedel
Stadtvertreter



Landeshauptstadt Schwerin · Der Oberbürgermeister · Postfach 11 10 42 · 19010 Schwerin

Der Oberbürgermeister
Dezernat II – Jugend, Soziales und Kultur

Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin
CDU-Fraktion
Herr Riedel
Am Packhof 2-6
19053 Schwerin

Hausanschrift: Am Packhof 2-6 · 19053 Schwerin
Raum 5.020 Aufzug C
Telefon: 0385 545 - 12 63
Fax: 0385 545 - 21 09
E-Mail: davramenko@schwerin.de

Ihre Nachricht vom/Ihre Zeichen
2018-07-12

Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen

Datum
2018-07-17

Ansprechpartner/in
Herr Avramenko

Ihre Anfrage vom 12. Juli 2018

Sehr geehrter Herr Riedel,

Ihre Fragen beantworte ich wie folgt:

1. Gab es diesbezüglich Förderanträge an die Stadt Schwerin oder an städtische oder an stadtnahe Betriebe ? Wenn ja, in welcher Höhe und mit welcher Bewilligung?

Es erfolgte eine Antragstellung auf Bewilligung einer Zuwendung im Rahmen der Förderung von Projekten im Bereich der gesellschaftlichen Integration von Flüchtlingen, Asylbewerberinnen und Asylbewerber sowie des Zusammenlebens in der Landeshauptstadt Schwerin. Die beantragte Fördersumme belief sich auf 4.300 Euro. Diese wurde nach Prüfung des auch bewilligt.

2. Wer hat die Förderung koordiniert?

Die Zuständigkeit liegt bei der Fachstelle Integration.

3. Welche Kooperationspartner gab es? Gab es unaufgeforderte telefonische Zusagen?

Im Antrag wurden neben dem Antragsteller Syrisches Zentrum e.V. folgende Kooperationspartner aufgeführt:

- Islamischer Bund e.V.
- Verein Miteinander Ma'an e.V.
- Kuljugin e.V.
- AWO-Jugendklub Deja-Vu

Von unaufgeforderten telefonischen Zusagen haben wir keine Kenntnis.

Bitte beachten Sie unsere neue Rechnungsanschrift!

Rechnungsanschrift:
Zentraler Rechnungseingang
der Landeshauptstadt Schwerin
Fachdienst <Bezeichnung>
Postfach 11 10 42
19010 Schwerin

E-Mail:
rechnungseingang@schwerin.de

Hausanschrift:
Landeshauptstadt Schwerin
Der Oberbürgermeister
Am Packhof 2 - 6
19053 Schwerin
Zentraler Behördenruf: +49 385 115
Zentraler Telefonservice: +49 385 545-0
Internet: www.schwerin.de
E-Mail: info@schwerin.de

Öffnungszeiten:
Mo. 08:00 – 16:00 Uhr
Di. 08:00 – 18:00 Uhr
Do. 08:00 – 18:00 Uhr

Samstags-Öffnungszeiten
des BürgerBüros unter
www.schwerin.de

Bankverbindungen:
Sparkasse Mecklenburg-Schwerin
Deutsche Bank AG
VR-Bank e.G. Schwerin
HypoVereinsbank
Commerzbank

BIC NOLADE21LWL	IBAN DE73 1405 2000 0370 0199 97
BIC DEUTDEBRXXX	IBAN DE62 1307 0000 0309 6500 00
BIC GENODEF1SN1	IBAN DE72 1409 1464 0000 0288 00
BIC HYVEDEMM300	IBAN DE22 2003 0000 0019 0453 85
BIC COBADEFF140	IBAN DE63 1404 0000 0202 7845 00

Gläubiger-Ident.-Nr.: DE87 LHS0 0000 0074 24

4. Welche Rolle spielte die Landeshauptstadt Schwerin bei der Planung, Durchführung und Auswertung dieses Festes?

Es gab Beratungen vor Ort (z. B. im Eiskristall), bei denen abgeklärt wurde, wie die Idee eines Zuckerfestes praktisch umgesetzt werden kann. Die Landeshauptstadt Schwerin war durch die Migrant*innenplattform (Gremium des Netzwerkes Migration mit den Migrant*innenorganisationen) beteiligt.

5. Gab es zwischen den Kooperationspartnern Streitigkeiten? Wenn ja, welcher Art und wie konnten sie geschlichtet werden?

Unterschiedliche Vorstellungen über die Art und Weise der Durchführung des Zuckerfestes wurden im Vorfeld umfassend erörtert. Das Zuckerfest 2018 wurde zusammen mit dem Stadtteilfest Mueßer Holz erfolgreich durchgeführt. Dieses fand einen großen Zuspruch bei Neu-Zugewanderten als auch Schwerinerinnen und Schweriner.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Rico Badenschier